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第４回第二中学校区地元代表者協議会 会議録 

 

１ 日 時 令和５年７月２５日（火）１８時３０分 ～ １９時 

 

２ 場 所 西部コミュニティセンター 大会議室 

 

３ 出席者 （１）委員 １９名 

      （２）事務局  教育指導部長 山口 玲子 

教育総務課長 石黒 龍実 

              学校教育課長 植木 修 

              学校教育課 適正規模・適正配置推進主幹 森谷 純 

              学校教育課 適正規模・適正配置推進室長 柴倉 和典 

              学校教育課 主事 渡邉 亮 

              学校教育課 学校教育専門員 尾形 敏行 

４ 内 容  

     （１）開会 

（２）あいさつ （会長） 

     （３）協議  

①会議録の承認について 

②統合のあり方に関する意見について 

③今後のスケジュールについて 

     （４）その他 

     （５）閉会 

 

（３）協議について 

（会 長） 初めに「会議録の承認について」説明をお願いする。 

《 事務局から説明 》 

（会 長） 以上の説明について、質問はいかがか。 

《 質問なし 》 

（会 長） 会議録を承認しました。次に、「統合のあり方に関する意見について」説明を 

お願いする。 

  《 事務局から説明 》 

（会 長） 今事務局から説明のありました内容についてご覧いただいた上で、ご意見があ 

ればお出しいただければと思います。前回の会議で出されました体育館の冷暖房 

設備等の意見もこのような形で反映されています。みなさんからあらためて御意 

見ありませんか。 

  《 意見なし 》 

御意見等がなければ、今後のあり方に関する意見につきましては、このような 

まとめ方にさせていただきます。 
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   （会 長） 次に、「今後のスケジュールについて」事務局から説明をお願いする。 

《 事務局から説明 》 

（会 長） 今回のこの意見書案について、先ほど皆様から承認されましたので、本日の会 

議をもって、二中学区の地元代表者協議会の方は最終ということでよろしいでし 

ょうか。 

《 意見なし 》 

それでは、意見書を私と副会長が協議会を代表して教育長へ提出させていただ 

        きますので、よろしくお願いいたします。 

（会 長） それでは、これで協議の方は終了させていただきます。事務局お願いします。 

（事務局） 伊藤会長どうもありがとうございました。 

次に、次第４のその他について事務局から説明させていただきます。   

《 説 明 》 

（事務局） それではここで会長と副会長からご挨拶を頂戴したいと存じます。 

（会 長） 今回は第二中学校区地元代表者協議会会長ということで進めさせていただきま 

したけれども、議長としての進行は慣れないものですから、皆さんにご迷惑をお 

かけしたこともあったと思いますが、皆さんからいただいたご意見については、 

私、多分、準備委員会の方にも出る形になっていくのかなというふうに思います 

ので、そちらの方でもご意見を生かしながら進めていければなというふうに思っ 

ております。ありがとうございました。 

   （副会長） 慣れなくて、かなりドキドキしながら４回目を迎えました。皆さん方の意見を 

     聞いていて、こういう考え方があったんだ、こういうのは行政にぜひ聞いてもら 

いたいとか、いろんな意見を聞くことができ、これからまた新しい学校がここで 

生まれていくんだなあと思うと、大変うれしく思います。ありがとうございまし 

た。 

（事務局） ありがとうございました。以上をもちまして本日の地元代表者協議会の日程は 

終了とさせていただきます。あわせまして、第二中学校区地元代表者協議会は終 

了となります。慎重なご協議をいただき、誠にありがとうございました。感謝申 

し上げます。これをもちまして協議会を閉じさせていただきます。ありがとうご 

ざいました。 


